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Gemeinsames Mitteilungsblatt für die "Höhenstadtteile" 

 
 

Der Ortschaftsrat Wettersbach möge folgenden Beschluss fassen: 

 

Die Ortsverwaltung Wettersbach wird beauftragt, sich mit den Vertretern bzw. Verant-

wortlichen der Ortsverwaltungen aus den umliegenden "Bergdörfern" (Stupferich, Ho-

henwettersbach und Wolfartsweier) in Verbindung zu setzen und zu eruieren, ob und 

inwieweit es infrage kommt, für die Höhenstadtteile zukünftig ein gemeinsames Mittei-

lungsblatt zu veröffentlichen. 

 

Bei positiver Resonanz sollen entsprechende Schritte zur Umsetzung eingeleitet werden. 

 

Begründung: 

 

Auf der gemeinsamen Sitzung der Ortschaftsräte der Höhenstadtteile im Rahmen des 

Stadteilentwicklungskonzepts Höhenstadtteile unter Leitung von Bürgermeister Obert 

am 18. April 2013 kam von verschiedenen Seiten zum Ausdruck, dass Interesse und Be-

darf daran besteht, über Aktivitäten und Festivitäten, die außerhalb der eigenen Orts-

grenzen in den weiteren "Bergdörfern" (inkl. Wolfartweier) stattfinden, umfassender 

und zeitnäher Informationen erhalten zu können. 

 

Um dem Interesse und Mitteilungsbedarf der Bevölkerung gerecht zu werden, ist es 

deshalb angebracht, den Informationsfluss zu erweitern. 

 

Dies kann durch ein gemeinsames Mitteilungsblatt, das über Veranstaltungen der Verei-

ne, Parteien und Kirchen sowie über Mitteilungen der Ortsverwaltungen unterrichtet, 

erreicht werden. 
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Auch für die Gewerbetreibenden und Selbständigen in den genannten Ortschaften, die 

ja selbst bereits unter der Bezeichnung "Bergdorf-Profis" gemeinsame Wege beschrei-

ten, würden sich Vorteile bzgl. Werbung und Bekanntheitsgrad ergeben. 

 

Umliegende Kommunen wie z. B. Karlsbad und Waldbronn beschreiten bereits - erfolg-

reich - einen solchen Weg. 

 

Aus den genannten Gründen sollte deshalb auch für die "Bergdörfer" versucht werden, 

einen ähnlichen Weg zu gehen. 

 

Hierzu wurde von Seiten unserer Fraktion bereits im Jahr 2013 ein gleich lautender An-

trag gestellt, der in der OR-Sitzung vom 17. September 2013 nichtöffentlich behandelt 

wurde, jedoch im Weiteren ergebnislos blieb. 

 

Durch die Tatsache, dass zwischenzeitlich auch unsere Nachbarortschaft Stupferich wie 

die weiteren Höhenstadtteile ein Mitteilungsblatt durch den Nussbaum-Verlag erstellen 

und vertreiben lässt, haben sich unserer Ansicht nach die Voraussetzungen hinsichtlich 

der Idee eines gemeinsamen Mitteilungsblattes verändert, was eine erneute Behandlung 

der Thematik erlaubt. 
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unterzeichnet von: Nils Reinhardt, Fraktionsvorsitzender 


